

JOINDRE LES DEUX BOUTS (MAKING ENDS MEET EN ANGLAIS) :

travail peu rémunéré, pauvreté et collectivités saines à Vancouver

Qu'est-ce que Joindre les deux bouts?

Joindre les deux bouts (<https://firstcallbc.org/what-we-do/research/making-ends-meet/>) est un projet de recherche participative dirigé par des pairs qui visait à recueillir des données sur les expériences des parents de Vancouver qui travaillent d'arrache-pied pour subvenir aux besoins de leur famille, mais qui vivent toujours dans la pauvreté en raison de bas salaires et/ou d'un emploi précaire. Notre objectif était d'entendre leurs voix, de cerner leurs défis quotidiens et de proposer leurs recommandations de changements.

Principales constatations

La recherche effectuée dans le cadre du projet Joindre les deux bouts a fait ressortir les déficits en matière de services de garde, le logement inabordable et le revenu insuffisant comme les trois principaux problèmes qui maintiennent les familles de Vancouver à faible revenu et qui travaillent avec acharnement dans la pauvreté.



Manque de services de garde abordables: Malgré les efforts récents que le gouvernement a déployés pour améliorer l'accès aux services de garde pour les familles de la Colombie-Britannique, l'absence de services de garde abordables pour les enfants de 0 à 12 ans demeure le principal obstacle à la stabilité financière pour de nombreuses familles de Vancouver. Lorsque les services de garde sont inaccessibles ou inabordables, les parents ne peuvent pas joindre les deux bouts.



Logement: La montée en flèche du coût du logement à Vancouver constitue un obstacle important à la stabilité financière. Les parents occupent plusieurs emplois et consacrent la majeure partie de leur revenu au loyer, ce qui laisse peu d'argent pour les services de garde et augmente le coût des aliments et d'autres produits de base. La crise du logement à Vancouver est une cause directe de pauvreté pour les parents qui travaillent d'arrache-pied et leurs enfants.



Revenu insuffisant: « Revenu insuffisant » fait référence à plusieurs défis : faible rémunération, absence de prestations et échecs systémiques pour veiller à ce que les enfants vivant dans des foyers monoparentaux reçoivent une pension alimentaire.

Recommandations de changements

Les recommandations du projet ont été élaborées par notre équipe de recherche dirigée par des pairs et les participants et participantes qui ont partagé leurs histoires. Nous avons demandé aux parents ce qui améliorerait la vie de leur famille et quels changements pourraient mener à une vie et à des collectivités plus saines et plus stables sur le plan financier. Ces recommandations sont énumérées dans les dernières pages (lien) du rapport et sont axées sur le logement, les services de garde, l'éducation et d'autres mesures de soutien.

Voici quelques recommandations clés des personnes qui ont participé à Joindre les deux bouts :

- des mesures de contrôle significatives des loyers;
- un logement sécuritaire et digne pour les familles à faible revenu;
- des services de garde abordables et des places en garderie avant et après l'école pour tous les enfants de Vancouver;
- l'augmentation des bourses d'études, des prêts d'études et de l'exonération de remboursement de prêts pour les parents vivant dans la pauvreté;
- davantage de programmes de sécurité alimentaire financés par le gouvernement, y compris des paiements directs;
- l'évaluation et la perception par le gouvernement de la pension alimentaire pour les enfants vivant dans des foyers monoparentaux;
- le financement intégral de l'ensemble des ordonnances et du matériel médical pour les enfants;
- l'augmentation des taux d'aide sociale et d'incapacité afin que les paiements mensuels couvrent les besoins fondamentaux.